

Collaborations intercommunales

La Biennale de la danse à Lyon le 14 septembre 2014 a réuni plus de 300'000 spectateurs pour découvrir, sur la chorégraphie de la compagnie Malka et du chorégraphe Bouba Landrille Tchouda : « Opera do Povo » dansé par plus de 5000 amateurs. Un projet international qui a su réunir un groupement de 7 communes genevoises mais aussi du Grand Genève pour une organisation commune.

Chapeauté par l'association « 3 Chêne Culture », l'**Orchestre des Trois-Chêne** a donné un somptueux concert, le dimanche 16 novembre 2014, à la salle communale Jean-Jacques Gautier, avec comme invité Michel Tirabosco, célèbre flûtiste de Pan.

Sous une nouvelle configuration visant à créer un cœur de fête et à dynamiser ce rendez-vous hivernal, le **Marché de Noël du Vieux Bourg** qui a eu lieu les 29 et 30 novembre 2014, organisé conjointement par les communes de Chêne-Bougeries et de Chêne-Bourg, s'est avéré des plus satisfaisants, tant pour les exposants que pour les visiteurs.

Les « **boîtes à livres** » se sont implantées dans les communes des Trois-Chêne depuis ce printemps 2015. Le but du jeu consiste à déposer, si vous le souhaitez, dans ces maisonnettes en bois, des livres dont vous n'avez plus l'utilité et que vous mettez à disposition d'autres lecteurs. Le comité de 3 Chêne Culture est heureux de présenter ce projet novateur et espère qu'il puisse perdurer grâce à la bienveillance de tous les utilisateurs

Célébrée le 29 mai 2015, la **Fête des Voisins** est à présent un événement national qui invite les citoyens à se retrouver dans les immeubles, les chemins, les jardins pour partager un moment de convivialité, afin d'enrichir les relations de bon voisinage. La Ville de Chêne-Bougeries a comme de coutume fourni à ses habitants invitations pré-imprimées, t-shirts, ballons, bancs et tables pour que la fête soit la plus belle possible.



« Boîtes à livres »
dans le parc Stagni -
projet créé par 3
Chêne Culture